

CONCLUYE CAEM REPARACIÓN DE FUGA EN MACROCIRCUITO DE AGUA POTABLE

Naucalpan, México, 26 de agosto del 2017.- La Comisión de Agua del Estado de México concluyó en menor tiempo de lo estimado y con todas las medidas de seguridad, la reparación de la fisura en las instalaciones del Macrocircuito de Agua Potable, y restableció el servicio en los 11 municipios del Valle de México que se vieron afectados.

José Manuel Camacho Salmón, vocal ejecutivo del organismo, informó que alrededor de las 3:00 horas quedó reparada la fisura en la tubería de 99 pulgadas de diámetro, ubicada en la comunidad de Santiago Tepatlaxco, con lo que el suministro del vital líquido comenzó a regularizarse.

El funcionario agradeció a la Comisión Nacional del Agua el apoyo para contener el caudal del Sistema Cutzamala mientras se realizaba la reparación, y afirmó que este mismo día, alrededor de las 17:00 horas quedará totalmente normalizado el servicio.

Explicó que durante los trabajos de reparación se dejaron de abastecer 5.2 metros cúbicos por segundo, es decir, 5 mil 200 litros que abastecen a diversas colonias de los municipios de Atizapán, Coacalco, Cuautitlán Izcalli, Ecatepec, Huixquilucan, Naucalpan, Nicolás Romero, Nezahualcóyotl, Tecámac, Tlalnepantla y Tultitlán.

Sin embargo, para compensar el desabasto temporal del líquido, la propia Conagua realizará el envío de un caudal adicional, en tanto se normaliza el abasto total de agua potable en las comunidades afectadas.

Camacho Salmón agradeció además el respaldo de los municipios durante la contingencia, así como la solidaridad de los mexiquenses para hacer frente a la contingencia, y refrendó el compromiso de la CAEM para seguir prestando el servicio de calidad que merecen los habitantes del EDOMEX.